

5 Octobre 2017

ENCOURAGEONS LES LIENS INTERGENERATIONNELS  
AVEC LE COLLIER DE BOUTONS LE PLUS LONG DU MONDE  
Participation des élèves à la semaine bleue avec  
le BEL AGE - ECKWERSHEIM



Jeunes et vieux  
... ensemble !



Accueil des élèves à la salle. Déploiement d'un collier de 50 mètres



Chaque élève reçoit l'histoire des boutons, une aiguille, une bande crochetée



Choix des boutons... couture des boutons sur les bandes



Accompagnement, conseils, des parents, enseignants, aînés

les élèves s'appliquent



C'est délicat d'enfiler le fil dans le chat de l'aiguille.



Persévérance ....  
sous l'œil bienveillant des adultes



Le premier bouton ... un peu difficile,  
Au cinquième, cela devient bien plus facile.





Le collier s'est allongé de plus de 15 mètres .... Merci beaucoup les enfants.



**Le 20 Novembre 2017 le collier mesurait 1 400 mètres,  
il faudra 2 300 mètres pour relier Eckwersheim à Olwisheim  
le 10 Juin 2017 au cours d'une grande fête.  
Venez nombreux**